

Reconocimientos a Jens Mesa Dishington por sus 30 años como Presidente Ejecutivo de Fedepalma



Entrega del reconocimiento al Presidente Ejecutivo de Fedepalma

Durante el acto de instalación del XLVII Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, realizado el 6 de junio de 2019, la comunidad palmera hizo un especial reconocimiento a Jens Mesa Dishington, al cumplir tres décadas como Presidente Ejecutivo de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, Fedepalma. La distinción, consistió en la entrega del Bastón de Mando de la Comunidad Sikuaní, artículo elaborado en palma de macana.

De esta manera, Fedepalma y su Junta Directiva, quisieron expresarle agradecimiento por su servicio a la agroindustria de la palma de aceite en Colombia.

Para esta comunidad indígena de la Zona Oriental de Colombia, el Bastón de Mando es un símbolo del compromiso de su portador con el bienestar de la comunidad y la confianza de esta en su liderazgo. La talla es un recordatorio de los valores enseñados por los ancestros a la tribu y de su espíritu protector.

Igualmente, el Director General del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura, IICA, Manuel Otero Justo, lo investió con el título de Embajador de Buena Voluntad de esa organización, siendo la cuarta persona en ostentar esa alta calidad en los más de 70 años de fundación.



Otero Justo destacó que el trabajo de Jens Mesa, como “modernizador del agro de Colombia”, ha facilitado la consolidación de la investigación en

palma de aceite y el incremento de la productividad en el país, así como la promoción y desarrollo de mejores prácticas ambientales y sociales.